
CÂMARA MUNICIPAL DO BONITO-PE
CASA LEÔNIDAS VILA NOVA

Venho por intermédio deste, depois e c as as
formalidades regimentais, requerer a Prefeitura Municipal do Bonito, através do Prefeito
Gustavo Adolfo, que seja informado por quais motivos o transporte escolar que atende a
comunidade de Monte Sombrio, não está sendo realizado no percurso normal. Tendo
em vista que a preocupação com o bem estar e a segurança dos alunosde toda rede
escolar bonitense, é a nossa prioridade. Por tudo isso, se faz necessário as seguintes
informações:

I. Tipo de veículo, com os respectivos documentos (CRLV);
lI. Identificação dos condutores e CNH;
III. Estado de conservação dos veículos;
IV. Quais as providências que estão sendo tomadas, para a melhoria das estradas

vicinais que liga as comunidades Serra dos Ventos e Monte Sombrio?

Sem mais para o momento, desde já agradeço.

Justificativa oral.

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Bonito, em 24 de agosto de 2023.
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